

nous portions sur nos cœurs à la conquête des âmes.

Le cri de guerre des Croisés était : *En avant ! Dieu le veut !* Le nôtre c'est : *Adveniat regnum tuum ! Que votre règne arrive !* Nous voulons que Dieu règne par le Cœur de JÉSUS sur tous les cœurs, dans toutes les familles, sur tous les pays.

Les Croisés avaient pour armes offensives et défensives la lance et le bouclier ; nos armes sont la prière, toute puissante sur le Cœur de Dieu, le zèle, cette flamme de la charité qui ne doit jamais s'éteindre tant qu'il y aura des cœurs à embraser, des âmes à sauver.

Les Croisés quittaient tout : patrie, amis, pour la cause du Christ. Plaise à Dieu que tout ceux qu'il appelle au ministère apostolique, se hâtent de tout quitter pour courir à la conquête des âmes ! Mais Dieu ne demande pas à tous ce sacrifice. A tous il demande dans notre croisade que nous mettions en commun pour les offrir au Sacré-Cœur pour le salut du monde toutes nos prières, toutes nos œuvres et toutes nos souffrances, que tout en nous tende à la gloire de Dieu et du salut des âmes, ce but sublime de l'Incarnation, de la Rédemption, de la Mission du Saint-Esprit, de l'adorable Sacrement de l'autel et de l'Église de JÉSUS-CHRIST.

*En avant donc ! Dieu le veut !*

Terminons en transcrivant les paroles brûlantes du P. Ramière dans la conclusion de son beau livre sur l'Apostolat de la Prière (1) :

---

(1) *L'Apostolat de la Prière* par le P. HENRI RAMIÈRE de la Compagnie de JÉSUS ; septième édition. Volume de 302 pages in-12. Prix 65 cts. aux Bureaux du Sacré-Cœur, Montréal. — Ce livre magistral est trop peu connu. Il devrait être lu et relu par tous les prédicateurs et les directeurs des âmes, ainsi que par tous les fidèles qui désirent avancer dans les voies de Dieu, aimer le Sacré-Cœur et sauver les âmes.